

Preisliste 2024: Zeitschriften und Jahrbücher

Price list 2024: journals and yearbooks

www.meiner.de | www.meiner-elibrary.de

Inhalt

Preisliste 2024: Zeitschriften im Abonnement (Festpreise)	1	Price list 2024: Journals (Fixed prices)	5
Preisliste 2024: Jahrbücher zur Fortsetzung (Festpreise)	2	Price list 2024: Yearbooks (Fixed prices).....	6
Preisliste 2024: Bei- und Sonderhefte zur Fortsetzung, Deutsches Jahrbuch Philosophie (variable Preise).....	3	Subscribable Supplements and special issues (variable prices).....	7
Hinweise zum Abonnement/zur Fortsetzung	4	Subscription information	8

Preisliste 2024: Zeitschriften im Abonnement (Festpreise)

Zeitschriften	ISSN Print	ISSN Online	Ausgaben pro Jahr	Jahresabonnement [1]		Einzelheft	Online-Archiv	Bei- & Sonderhefte	Anmerkung
				Institutionen Print + Online (Bundle) oder eOnly ^[1,2]	Privatpersonen Print + Online (Bundle) oder eOnly ^[1,3]				
Archiv für Begriffsgeschichte (AfB)	0003-8946	2702-1432	2	165,00	108,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 47,99	Verfügbar seit Band 43 (2001): Nicht Bestandteil des Abos. Abonnenten können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.	Siehe Seite 3.	Ehemaliges Jahrbuch, erscheint seit 2021 zweimal im Jahr als Zeitschrift im Abonnement.
Phänomenologische Forschungen (PhäFo)	0342-8117	2567-5494	2	165,00	108,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 47,99	Bestandteil des Abos. Verfügbar ab Jahrgang 2001.	Siehe Seite 3.	Mitglieder der DGPF erhalten das Abonnement über die Gesellschaft im Rahmen Ihres Mitgliedsbeitrags.
Zeitschrift für Ästhetik und allgemeine Kunst- wissenschaft (ZÄK)	0044-2186	2366-0740	2	255,00	165,00	Print: 98,00 eBook ^[3] : 74,99 []]	Bestandteil des Abos. Verfügbar ab Jahrgang 2006.	Siehe Seite 3.	
Zeitschrift für Kulturphilosophie (ZKph)	1867-1845	2366-0759	2	176,00	115,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 49,99	Bestandteil des Abos. Verfügbar ab Jahrgang 2007.	n/v	
Kulturwissenschaftliche Zeitschrift (KWZ)	2751-3106	2451-1765	2	Print-Abo: 62,00	0	36,00		n/v	Die elektronische Ausgabe steht in Kürze als Gold-Open-Access- Ausgabe u. a. unter meiner.de/kwz kostenfrei zur Verfügung.

Preisliste 2024: Jahrbücher zur Fortsetzung (Festpreise)

Jahrbücher	ISSN Print	ISSN Online	Ausgaben pro Jahr	Jahresabonnement ^[1]			Einzelband (Print, eBook, Campuslizenz)	Online-Archiv	Bei- & Sonderhefte	Anmerkung
				Print ^[1] (Institutionen / Privatpersonen)	eOnly ^[1,2] (Institutionen)	Bundle Print & eBook ^[1,2] (Institutionen)				
Aufklärung	0178-7128	2702-1424	1 (Jahrbuch, ET ca. Dezember)	120,00	159,00	198,00	Print: 128,00 eBook ^[3] : 94,99 Campuslizenz ^[2] : 192,00	Verfügbar ab Band 1/1 (1986): Nicht Bestandteil des Abos. Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.	n/v	
Hegel-Studien	0073-1587	2702-1386	1 (Jahrbuch, ET ca. Dezember)	120,00	159,00	198,00	Print: 128,00 eBook ^[3] : 94,99 Campuslizenz ^[2] : 192,00	Verfügbar ab Band 1 (1961): Nicht Bestandteil des Abos. Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.	Siehe Seite 3.	
Zeitschrift für kritische Theorie (ZkT)	0945-7313	2702-7864	1 (Jahrbuch, ET ca. Dezember)	n/v	108,80 (nur eBook)	n/v	eBook ^[3] : 25,99 Campuslizenz ^[2] : 128,00	Verfügbar ab 1. Jahrgang (1995). Nicht Bestandteil des Abos. Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.	n/v	In Kooperation mit dem zu Klampen Verlag. Zum Bezug der Printausgabe wenden Sie sich bitte an den zu Klampen Verlag.
Exit! Krise und Kritik der Warengesellschaft	2752-0315	2752-0323	1 (Jahrbuch, ET ca. Dezember)	n/v	83,60	n/v	eBook ^[3] : 16,99 Campuslizenz ^[2] : 88,00	Verfügbar ab Heft 19. Jahrgang 19 (2022). Nicht Bestandteil des Abos. Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.	n/v	In Kooperation mit dem zu Klampen Verlag. Zum Bezug der Printausgabe wenden Sie sich bitte an den zu Klampen Verlag.

Preisliste 2024: Bei- und Sonderhefte zur Fortsetzung, Deutsches Jahrbuch Philosophie (variable Preise)

Titel	ISSN Print	ISSN Online	Ausgaben pro Jahr	Printpreis Einzelbände Circa (umfangsabhängig)	Print-Fortsetzungspreis^[1] Circa (umfangsabhängig, ca. 15 % Rabatt)	Campuslizenz Einzelpreis^[2] Circa (umfangsabhängig)	Campuslizenz Fortsetzung^[1, 2] Circa (umfangsabhängig, ca. 15 % Rabatt)	Online-Archiv^[2] verfügbar ab Preis auf Anfrage	Anmerkung
Archiv für Begriffsgeschichte - Sonderhefte (AfB-SH)	1617-4399	2702-1440	ca. 1	98,00 - 168,00	86,00 - 128,00	146,00 - 252,00	124,00 - 215,00	2000 (Band 1)	Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.
Deutsches Jahrbuch Philosophie (DJP)	2569-2224	2569-2232	1	ca. 128,00 (alle 2 Jahre: ca. 48,00)	ca. 112,00 (alle 2 Jahre: ca. 39,00)	ca. 190,00 (alle 2 Jahre: ca. 72,00)	ca. 162,00 (alle 2 Jahre: ca. 61,00)	2008 (Band 1)	Vorzugspreis für Mitglieder der DGPhil Bestellung direkt beim Verlag. Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.
Hegel-Studien Beihefte	0440-5927	2702-1408	ca. 1 - 2	78,00 - 198,00	68,00 - 178,00	116,00 - 300,00	102,00 - 264,00	1984 (Band 1)	Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.
Phänomenologische Forschungen - Beihefte	2700-256X	2700-2578	1	68,00 - 128,00	58,00 - 108,00	100,00- 190,00	85,00 - 162,00	2004 (Band 1)	Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.
Zeitschrift für Ästhetik und allgemeine Kunstwissenschaft (ZÄK) – Sonderhefte	1439-5886	2702-1416	1	98,00 - 158,00	86,00 - 136,00	130,00 - 238,00	111,00 – 202,00	2000 (Band 1)	Fortsetzungsbezieher können das Backlist-Paket mit 50 % Rabatt erwerben. Bitte wenden Sie sich an den Verlag.

Hinweise zum Abonnement/zur Fortsetzung

[1] Bei Bestellungen aus Deutschland enthalten die Endpreise die gesetzliche Mehrwertsteuer. Für das Ausland sind die Listenpreise für Zeitschriften (Print) Nettopreise. Rechnungen der Zeitschriften werden i.d.R. im 1. Quartal des Jahres verschickt. Rechnungen der Jahrbücher werden kurz vor oder bei Erscheinen bzw. Freischaltung verschickt. Preise zzgl. Versandkosten (Zeitschriften: Inland 8,00 € / Ausland 16,00 €; Jahrbücher gewichtabhängig ab 3,50 € bzw. 8,00 €), gültig ab 01.01.2023. Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Der Zugriff auf im Abonnement erworbene Inhalte bleibt auch nach Kündigung des Abonnements dauerhaft erhalten.

[2] IP-gesteuerter, elektronischer Zugang oder Remote User-Access für eine unbegrenzte Nutzerzahl an einem Standort (ein Standort = eine Stadt). Bei Abonnements mit Online-Zugang an mehreren Standorten muss pro Standort ein Abonnement bzw. ein Multi-Site License-Abonnement mit der entsprechenden Anzahl der Standorte abgeschlossen werden, wenden Sie sich hierzu bitte an den Verlag.

[3] Personengebundener elektronischer Einzel-Zugang über Benutzername und Passwort.

n/v = Nicht verfügbar / wird nicht angeboten.

Kündigungsfristen: Kündigungen der Abonnements sind mit einer Frist von 6 Wochen zum Jahresende möglich. Der Zugriff auf im Abonnement erworbene Inhalte bleibt auch nach Kündigung des Abonnements dauerhaft erhalten.

Handelsrabatt:

Print- und Bundleabos und -Fortsetzungen 20 %, eOnly-Abos und eOnly-Fortsetzungen 10 %.

MwSt.-Splitting bei Bundles: Print: 60% / Online 40%.

eJournal-Freischaltung: Händler und Agenturen teilen uns bei der Bestellung bitte die zur Bestellung gehörige Institution, den Ansprechpartner (inkl. E-Mail-Adresse) und die IP-Adressen mit. Direktkunden können Ihre Freischaltung unter www.meiner.de/ejournals beantragen.

Für **Fragen im Bereich Abonnements** steht Ihnen im Verlag Frau Daniela Garbers (vertrieb@meiner.de) gern zur Verfügung. Telefon +49 (40) 29 87 56-0.

Für **Fragen zur Meiner eLibrary** wenden Sie sich bitte an support@meiner.de

Price list 2024: Journals (Fixed prices)

Title	ISSN Print	ISSN Online	Issues per year	Annual subscription ^[1]		single volumes	Online Archive	supplements & special issues	Comment
				Institutions Print + Online or eOnly ^[1,2]	Private subscription Print + Online or eOnly ^[1,3]				
Archiv für Begriffsgeschichte (AfB)	0003-8946	2702-1432	2	165,00	108,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 47,99	Available from volume 43 (2001): Not included in the subscription. Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	Available. See page 8 for terms of purchase.	Former yearbook, published twice a year from 2021 as a journal by subscription.
Phänomenologische Forschungen (PhäFo)	0342-8117	2567-5494	2	165,00	108,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 47,99	Part of the subscription. Available from volume 2001.	Available. See page 8 for terms of purchase.	Members of the DGPF receive the subscription through the Society within the framework of your membership fee.
Zeitschrift für Ästhetik und allgemeine Kunstwissenschaft (ZÄK)	0044-2186	2366-0740	2	255,00	165,00	Print: 98,00 eBook ^[3] : 74,99 ¹	Part of the subscription. Available from volume 2006.	Available. See page 8 for terms of purchase.	
Zeitschrift für Kulturphilosophie (ZKph)	1867-1845	2366-0759	2	176,00	115,00	Print: 64,00 eBook ^[3] : 49,99	Part of the subscription. Available from volume 2007.	n/v	
Kulturwissenschaftliche Zeitschrift (KWZ)	2751-3106	2451-1765	2	Print-Abo: 62,00	0	36,00		n/v	The electronic edition will soon be available free of charge as a Gold Open Access edition at meiner.de/kwz.

Price list 2024: Yearbooks (Fixed prices)

Yearbooks	ISSN Print	ISSN Online	Issues per year	Annual subscription ^[1]			single volumes (Print, eBook, Campus licence)	Online archives available from	supplements & special issues	Comment
				Print ^[1] (Institutions / Private)	eOnly ^[1,2] (Institutions)	Bundle ^[1,2] Print & eBook (Institutions)				
Aufklärung	0178-7128	2702-1424	1 (Yearbook, PD approx. December)	120,00	159,00	198,00	Print: 128,00 eBook ^[3] : 94,99 Campus licence ^[2] : 192,00	Available from volume 1/1 (1986): Not included in the subscription. Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	n/v	
Hegel-Studien	0073-1587	2702-1386	1 (Yearbook, PD approx. December)	120,00	159,00	198,00	Print: 128,00 eBook ^[3] : 94,99 Campus licence ^[2] : 192,00	Available from volume 1 (1961): Not included in the subscription. Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	Available. See page 7 for terms of purchase.	
Zeitschrift für kritische Theorie (ZkT)	0945-7313	n/v	1	n/v	108,80 (just eOnly)	n/v	Single-User: 25,99 campusprice: 128,00	Available from 1st year (1995). Not included in the subscription. Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	n/v	In cooperation with zu Klampen Verlag. To order the print edition, please contact zu Klampen Verlag.
Exit! Krise und Kritik der Warengesellschaft	2752-0315	2752-0323	1	n/v	83,60	n/v	Single-User: [3]: 16,99 campusprice [2]: 88,00	Available from 19 (2022). Not included in the subscription. Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	n/v	In cooperation with zu Klampen Verlag. To order the print edition, please contact zu Klampen Verlag.

Subscribable Supplements and special issues (variable prices)

Title	ISSN Print	ISSN Online	Issues per year	Printprice Single volumes Approximate (depending on the scope)	Print-Subscriptionprice ^[1] Approximate (depending on the scope)	Campus License Single price ^[2] Approximate (depending on the scope)	Campus License Subscriptionprice ^[1, 2] Approximate Price on request (depending on the scope)	Online archives available from Price on request	Comment
Archiv für Begriffsgeschichte - Sonderhefte (AfB-SH)	1617-4399	2702-1440	Approx. 1.	98,00 - 168,00	86,00 - 128,00	146,00 - 252,00	124,00 - 215,00	2000 (Volume 1) Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	
Deutsches Jahrbuch Philosophie (DJP)	2569-2224	2569-2232	1	ca. 128,00 (every 2 years: ca. 48,00)	ca. 112,00 (every 2 years: ca. 39,00)	ca. 190,00 (every 2 years: ca. 72,00)	ca. 162,00 (every 2 years: ca. 61,00)	2008 (Volume 1) Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	Members of the DGPhil receive the yearbook at a preferential price. Please contact us.
Hegel-Studien - Beihefte	0440-5927	2702-1408	Approx. 1 - 2	78,00 - 198,00	68,00 - 178,00	116,00 - 300,00	102,00 - 264,00	1984 (Volume 1) Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	
Phänomenologische Forschungen - Beihefte	2700-256X	2700-2578	1	68,00 - 128,00	58,00 - 108,00	100,00- 190,00	85,00 - 162,00	2004 (Volume 1) Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.)	
Zeitschrift für Ästhetik und allgemeine Kunstwissenschaft (ZÄK) – Sonderhefte	1439-5886	2702-1416	1	98,00 - 158,00	86,00 - 136,00	130,00 - 238,00	111,00 – 202,00	2000 (Volume 1) Subscribers can purchase the backlist package at a 50% discount. Please contact the publisher.	

Subscription information

[1] For orders from Germany, the end prices include the statutory value added tax. For foreign countries the list prices for magazines (print) are net prices. Invoices for magazines are usually sent out in the 1st quarter of the year. Invoices for yearbooks are sent out shortly before or at the time of publication or activation. Prices, plus shipping costs (magazines: Domestic 8,00 € / Foreign 16,00 €; Yearbooks depending on weight from 3,50 € or 8,00 €), valid from 01.01.2023. Subject to modifications and errors. Access to content purchased by subscription remains permanently available even after the subscription has been cancelled.

[2] IP-controlled, electronic access or remote user access for an unlimited number of users at one location (one location = one city) For subscribers with online access at multiple locations, one subscription or Multi-Site License subscription with the corresponding number of locations must be purchased per location, please contact the publisher.

[3] Personal electronic single access via user name and password.

n/v = Not available / is not offered.

Notice periods: Subscriptions can be cancelled with a period of notice of 6 weeks to the end of the year. Access to content purchased by subscription remains permanently available even after cancellation of the subscription.

Trade discount:

print and bundle subscriptions 20%, eOnly subscriptions 10%.

VAT splitting for bundles: print: 60% / online 40%.

eJournal activation: When ordering, dealers and agencies please inform us of the institution, contact person (incl. email address) and IP address belonging to the order. Direct customers can apply for activation at www.meiner.de/ejournals

If you have any questions regarding subscriptions, please contact vertrieb@meiner.de, Phone +49 (40) 29 87 56-0.

For questions about Meiner eLibrary please contact support@meiner.de